

Inhaltsverzeichnis

Allgemeine Geschäftsbedingungen für Internet-Nutzung von WLAN-Verbindung 1

1. Geltungsbereich 1

2. Zustandekommen des Nutzungsvertrages 2

3. Vertragsinhalt 2

4. Rechte und Pflichten 3

5. Haftungsbeschränkung 4

6. Datenschutz 4

7. Rechtswahl/Gerichtsstand 5

Allgemeine Geschäftsbedingungen für Internet-Nutzung von WLAN-Verbindung

(kabellose Internetverbindung, WiFi/ WLAN [Wireless Local Area Network]) von ASMV GmbH

1. Geltungsbereich

Diese Allgemeinen Geschäftsbedingungen (im Folgenden: AGB-I) in Verbindung mit Telekommunikationsgesetz (TKG) gelten für Nutzungsverträge zwischen der Augsburger Schwabenhallen Messe- und Veranstaltungsgesellschaft mbH (im Folgenden: ASMV) und dem Nutzer (im Folgenden: Besucher) über die Nutzung von Internetleistungen über WLAN-Zugangspunkte (im Folgenden: Vertragsleistungen), die ASMV am Erfüllungsort Am Messezentrum 5, 86159 Augsburg, bereitstellt. Als Besucher im Sinne dieser AGB-I gilt jede natürliche Person, die sich auf dem Messegelände aufhält und die Vertragsleistungen in Anspruch nimmt.

Zum Zwecke der besseren Lesbarkeit werden in allen Bestandteilen dieser AGB-I überwiegend geschlechterneutrale Begriffe verwendet. Sollten dennoch geschlechtsspezifische Bezeichnungen vorkommen, beziehen sich diese unabhängig der gewählten Form grundsätzlich auf alle Geschlechtsformen (m/w/d). Dies impliziert keinesfalls eine Benachteiligung der jeweils anderen Geschlechter, sondern ist als geschlechtsneutral zu verstehen.

Content

Terms and Conditions for Internet Use via WLAN Connection 1

1. Scope 1

2. Contract Formation 2

3. Contract Content 2

4. Rights and Duties 3

5. Limitation of Liability 4

6. Privacy Notice 4

7. Choice of Law, Venue 5

Terms and Conditions for Internet Use via WLAN Connection

(wireless internet connection, ASMV GmbH's WiFi/WLAN [Wireless Local Area Network])

1. Scope

These Terms and Conditions (“Internet Terms”) in conjunction with the German Telecommunications Act (*Telekommunikationsgesetz*, TKG) apply to all internet use contracts between Augsburger Schwabenhallen Messe- und Veranstaltungsgesellschaft mbH (“ASMV”) and the user (“attendee”) with regard to the use of internet services via WLAN access points (“services”) that ASMV provides at the place of performance, Am Messezentrum 5, 86159 Augsburg. “Attendee” as meant in these Internet Terms refers to any natural person who uses the services while on the grounds.

For improved readability, efforts have been made to compose these Internet Terms and all of the parts using gender-neutral terminology. In the event that gender-specific terminology is nevertheless found, such wording applies to individuals of any gender regardless of the terminology used. Such wording should not be construed in any way as discriminatory with respect to any other gender, but should instead be interpreted as gender-neutral.

2. Zustandekommen des Nutzungsvertrages

ASMV ist berechtigt, für den Abschluss eines Nutzungsvertrages (im Folgenden: Vertrag) eigene oder im Auftrag von ASMV von Dritten (im Folgenden: Unterauftragnehmer) angebotene online-Dienste einzusetzen. Der Vertrag zwischen ASMV und dem Besucher gemäß AGB-I kommt zustande, wenn der Besucher des Buttons „Ich akzeptiere“ auf der Ladeseite anklickt.

Es besteht kein Anspruch des Besuchers auf Vertragsschluss mit ASMV. Der Besucher nimmt zur Kenntnis, dass ASMV den Vertragsabschluss von der Annahme weiterer Bedingungen, Datenschutzerklärungen, Widerrufsbelehrungen und weiterer Vertragsbestandteile durch den Besucher und weiterer Beschränkungen abhängig machen kann. ASMV und/oder ein im Auftrag von ASMV handelnde Dritte sind berechtigt, den Abschluss vom Nutzungsvertrag mit einem Besucher ohne Angabe von Gründen zu verweigern bzw. abzulehnen.

3. Vertragsinhalt

Voraussetzung für den Empfang der Vertragsleistungen ist das Vorhandensein eines betriebsbereiten Endgerätes mit einer WLAN-fähigen Schnittstelle nach IEEE 802.11b, IEEE 802.11a, IEEE 802.11g, IEEE 802.11n, IEEE 802.11ac, 802.11ax. Auf dem Endgerät müssen ein geeignetes Betriebssystem, Treiber-Software der WLAN-Hardware, Web-Browser gemäß dem aktuellen Stand der Technik und ein entsprechendes IP-Netzwerkprotokoll installiert sein. Die Herstellung der Nutzungsvoraussetzungen obliegt dem Besucher. Für die Kompatibilität etwaiger dem Besucher von Dritten zur Verfügung gestellter Hard- und Software übernimmt ASMV keine Verantwortung. Die Nutzung der Software unterliegt den Lizenzbedingungen des jeweiligen Softwareanbieters.

Nach dem erfolgreichen Abschluss eines Vertrags erhält der Besucher unentgeltlich einen Internetzugang über WLAN (im Folgenden: Vertragsleistungen). Die Verbindung zum Internet über WLAN erhält der Besucher auf die Nutzungsdauer unter Verwendung seiner Zugangsdaten, solange keine Zeitbegrenzungen überschritten sind oder keine Sperrung seitens ASMV erfolgt.

ASMV weist darauf hin, dass die Bereitstellung der online-Dienste von den jeweiligen technischen und betrieblichen Möglichkeiten abhängt und eine durchgehend stabile und ununterbrochen störungsfreie Internet-Verbindung nicht gewährleistet werden kann. Dies gilt auch für die Übertragungsgeschwindigkeit, die beeinträchtigt sein kann, wie etwa durch die Anzahl der Nutzer. Der Internetzugang über WLAN von ASMV ist unverschlüsselt.

ASMV behält sich vor, den Zugang zum Internet ohne Angabe von Gründen zu jeder Zeit einzustellen, einzuschränken und zu ändern.

2. Contract Formation

To facilitate the formation of an internet use contract ("contract"), ASMV has the right to avail itself of online services provided by ASMV itself or by third parties ("subcontractors"). The contract between ASMV and the attendee as per these Internet Terms is formed when the attendee clicks the button labeled "I Accept" on the start page.

There is no right on the attendee's part for a contract to be formed with ASMV. The attendee hereby acknowledges that ASMV may make the formation of a contract conditional on the attendee's acceptance of other terms and conditions, privacy notices, cancellation policies, and other contract components, as well as other restrictions. ASMV and/or any third party acting on behalf of ASMV has the right to refuse or reject an internet use contract with an attendee without stating a reason.

3. Contract Content

To receive the services, the attendee must have a working device with a WLAN interface that supports the standards IEEE 802.11b, IEEE 802.11a, IEEE 802.11g, IEEE 802.11n, IEEE 802.11ac, 802.11ax. The device must have a suitable operating system, WLAN hardware driver, state-of-the-art web browser, and a corresponding IP network protocol installed. It is the attendee's responsibility to ensure that the conditions for use can be met. ASMV assumes no responsibility for the compatibility of any hardware or software supplied to the attendee by third parties. Use of the software is subject to the respective software provider's license terms.

After the contract has been formed, the attendee will be able to access the internet via WLAN free of charge via WLAN ("services"). The attendee will be able to use the connection to the internet via WLAN for the period of use by entering the attendee's access information, provided the time limits have not been exceeded or ASMV does not block the attendee's access.

ASMV hereby advises that the provision of online services depends on the respective technical and operating options available, and that a consistently stable and uninterrupted internet connection free from interference and errors cannot be guaranteed. This also applies to the transmission speed, which can be impacted (for instance) by the number of users. Internet access via ASMV's WLAN is unencrypted.

ASMV reserves the right to suspend, limit, or modify internet access at any time without stating a reason.

4. Rechte und Pflichten

Der Besucher, der das Internet über den über WLAN-Zugang im Rahmen der aktuell gültigen gesetzlichen Regelungen nutzen darf, ist verpflichtet, die angemeldeten Endgeräte vor dem Zugriff durch unberechtigte Dritte auf eigene Kosten zu schützen.

Darüber hinaus ist der Besucher verpflichtet, den Internet-Zugang über WLAN in keiner missbräuchlicher (z.B. in strafbarer oder sittenwidriger) Art und Weise zu nutzen sowie im Rahmen seiner Nutzung die Rechte Dritter (Urheberrechte, Lizenz- und Nutzungsrechte) und die Rechte der ASMV, nicht zu verletzen. Insbesondere ist der Besucher verpflichtet,

- a. keine Nachrichten oder Informationen mit unerwünschter und ungenehmigter Werbung an Dritte zu versenden,
- b. keine Informationen oder Daten unbefugt abzurufen oder unbefugt in Datennetze einzudringen oder derartige Handlungen zu versuchen,
- c. keine automatische, unautorisierte oder versteckte Übertragung von sogenannten ausführbaren Routinen (z. B. Spyware, Dialer, usw.) auf Systeme anderer Internetnutzer vorzunehmen, sowie
- d. keine Informationen mit rechts- oder sittenwidrigen Inhalten sowie keine Inhalte zu verbreiten, welche das Ansehen von ASMV schädigen können.

Da der Internetzugang über WLAN gem. Ziffer 2 AGB-I unverschlüsselt ist, weist ASMV vor dem theoretisch möglichen Zugriff auf die mittels WLAN übertragenen Daten von unbefugten Dritten und die daraus resultierenden Gefahren ausdrücklich hin. Es liegt im Verantwortungsbereich des Besuchers, die Datenübertragung etwa durch Verwendung einer speziellen Schutz-Software vor Zugriffen Dritter abzusichern. ASMV empfiehlt diese Sicherheitsvorkehrung ausdrücklich und insbesondere für die Übertragung der sensiblen und/oder vertraulichen Daten.

Der Besucher ist für die Inhalte, welche er über den WLAN-Internet-Zugang von ASMV überträgt oder auf sonstige Weise auf dem Messegelände von ASMV verbreitet, gegenüber ASMV und Dritten allein verantwortlich. Die Prüfung der Inhalte seitens ASMV schließt ASMV ausdrücklich aus.

Der Besucher stellt ASMV und deren Unterauftragnehmer von sämtlichen Ansprüchen Dritter frei, die sich aus einer rechts- und/oder vertragswidrigen Nutzung der erbrachten Vertragsleistungen durch den Besucher ergeben. Das gilt auch für jegliche Ansprüche, die sich aus den entsprechenden Handlungen Dritter resultieren, welche der Besucher zu vertreten hat.

4. Rights and Duties

The attendee, who is permitted to use the internet via WLAN access in compliance with the applicable provisions of law, must safeguard the registered device against access by unauthorized third parties at attendee's own expense.

Furthermore, the attendee must not use the internet access via WLAN in any abusive (e.g., criminal, indecent) manner, or infringe third-party rights (copyrights, license and use rights) or ASMV's rights through the attendee's use. In particular, the attendee must not

- a. send any messages or information containing unsolicited or unapproved advertising to third parties,
- b. retrieve information or data without authorization or attempt to infiltrate data networks or take similar actions without authorization,
- c. transmit so-called executable routines (e.g., spyware, dialers, etc.) automatically, without authorization, or in a clandestine manner to other internet users' systems, or
- d. distribute any information with unlawful or indecent content or content that could tarnish ASMV's reputation.

Because the internet access via WLAN as described in Section 2 of these Internet Terms is unencrypted, ASMV hereby provides an explicit warning that it is theoretically possible for unauthorized third parties to access data transmitted via WLAN and that this results in certain risks. It is the attendee's responsibility to protect data being transmitted against access by third parties, for instance, by using special protective software. ASMV explicitly recommends this kind of security precaution, especially for the transmission of sensitive and/or confidential data. The attendee is the sole party responsible vis-à-vis ASMV and third parties for the content that the attendee distributes via the WLAN internet access provided by ASMV or in any other manner while on ASMV's grounds. ASMV explicitly rejects the possibility of ASMV screening the content.

The attendee shall release and hold harmless ASMV and ASMV's subcontractors from and against any and all third-party claims based on unlawful use of the services and/or use in breach of the contract by the attendee. This also applies to any claims resulting from corresponding actions taken by third parties, for which the attendee is responsible. In the event that the attendee discovers or comes to realize that an infringement of rights and/or breach of contract is imminent, the attendee must notify ASMV immediately.

Erkennt der Besucher oder muss er erkennen, dass ein Rechts- und/oder Vertragsverstoß droht, so hat er ASMV unverzüglich darüber zu unterrichten.

Besteht der Verdacht, dass der Besucher seine Pflichten aus diesem Vertrag verletzt und/oder gesetzliche Ver- oder Gebote im Zusammenhang mit der Nutzung der Vertragsleistungen missachtet, ist ASMV berechtigt, die Erbringung der Vertragsleistungen zu unterbrechen und den Zugang des Besuchers zum WLAN-Internet-Zugang unverzüglich und ohne vorherige Information zu sperren.

5. Haftungsbeschränkung

ASMV haftet für Schäden, die von ASMV, ihren gesetzlichen Vertretern, Mitarbeitern oder Erfüllungsgehilfen vorsätzlich oder grob fahrlässig verursacht worden sind. Im Falle einer einfach oder leicht fahrlässigen Verletzung wesentlicher Vertragspflichten („Kardinalpflichten“) ist die Haftung von ASMV der Höhe nach auf den typischerweise vorhersehbaren Schaden beschränkt. Eine wesentliche Vertragspflicht ist bei Verpflichtungen gegeben, deren Erfüllung die ordnungsgemäße Durchführung des Vertrages erst ermöglichen oder auf deren Einhaltung der Vertragspartner vertraut hat oder vertrauen durfte. Die Haftung für die einfach oder leicht fahrlässige Verletzung sonstiger Pflichten ist ausgeschlossen.

Für nicht vorsätzlich oder grob fahrlässig verursachte Vermögensschäden ist die Haftung von ASMV zudem gemäß den Bestimmungen des § 70 Telekommunikationsgesetz begrenzt.

Zwingende gesetzliche Regelungen, wie die unbeschränkte Haftung für Personenschäden, die Haftung nach dem Produkthaftungsgesetz, für arglistig verschwiegene Mängel oder im Rahmen einer übernommenen Garantie bleiben von den vorstehenden Bestimmungen unberührt.

6. Datenschutz

Soweit bei der Erbringung der Vertragsleistungen personenbezogene Daten erhoben, genutzt bzw. verarbeitet werden, werden die anwendbaren datenschutzrechtlichen Vorschriften von ASMV und dem Besucher eingehalten. Weiterführende Informationen zum Datenschutz von ASMV sowie die gesetzlich vorgeschriebenen Angaben wie beispielweise zum

Where it is suspected that the attendee is in breach of the attendee's duties under the contract and/or is flouting statutory prohibitions or requirements in connection with the attendee's use of the services, ASMV has the right to suspend provision of the services and block the attendee's access to the WLAN internet access immediately and without advance notice.

5. Limitation of Liability

ASMV is liable for loss caused by ASMV, ASMV's legal representatives, employees, or agents through willful misconduct or gross negligence. In the event of a breach of fundamental duties under the contract ("material duties") arising out of slight or ordinary negligence, the amount of ASMV's liability is limited to the typical, foreseeable loss. A material duty comprises an obligation the satisfaction of which is essential for proper performance of the contract to occur at all or compliance with which the other party has placed or should be able to place its trust in. Liability is excluded for the breach of other duties arising out of slight or ordinary negligence. Furthermore, in the case of financial loss not caused by willful misconduct or gross negligence, ASMV's liability is limited pursuant to the provisions set out in Sec. 70 TKG.

The foregoing terms have no effect with respect to unwaivable provisions of law, such as unlimited liability for personal injury, liability pursuant to Germany's Product Liability Act (*Produkthaftungsgesetz*, ProdHaftG), for defects concealed with fraudulent intent, or in connection with any warranty made.

6. Privacy Notice

Insofar as personal data is collected, used, or processed in connection with the services, the attendee and ASMV will comply with the applicable data privacy and protection provisions. More detailed information on how ASMV protects attendees' data as well as the information required to be provided by law, for example, regarding the Data Protection Officer, is available on ASMV's website: <https://www.messeaugsburg.de/de/rechtliche-informationen/datenschutz>

Datenschutzbeauftragten sind auf der Webseite von ASMV abrufbar:
<https://www.messeaugsburg.de/de/rechtliche-informationen/datenschutz>

7. Rechtswahl/Gerichtsstand

Sofern einzelne Bestimmungen dieser AGB-I unwirksam sein sollen, berührt dies die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen nicht. Anstelle der unwirksamen Bestimmung gelten die gesetzlichen Regelungen.

Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland. Die Anwendung des Übereinkommens der Vereinten Nationen über Verträge über den Internationalen Warenkauf vom 11.04.1980 (UN-Kaufrecht) ist ausgeschlossen.

Sofern es sich bei dem Besucher nicht um einen Verbraucher handelt, ist für alle Streitigkeiten zwischen dem Besucher und ASMV der ausschließliche Gerichtsstand Augsburg.

7. Choice of Law, Venue

Should individual provisions of these Internet Terms be or become invalid, this shall not affect the validity of the remaining terms. The statutory provisions shall apply in lieu of the invalid term.

These Internet Terms are governed by the law of the Federal Republic of Germany. Application of the United Nations Convention on Contracts for the International Sale of Goods of 11 April 1980 (CISG) is excluded.

Insofar as the attende is not a consumer, venue is proper exclusively in Augsburg for all disputes between the attende and ASMV.